

# **Frohe Weihnachten und guten Rutsch**

**Liebe Grafinger Volleyballfamilie,**

nach der unglaublich tollen Weihnachtsfeier gestern Abend freuen wir uns auf das Fest mit Familie und Freunden. Das Team nutzt die Zeit, regeneriert und sammelt Kräfte für die anstehende Rückrunde. Gestern beim Weihnachtsturnier konnten die Jugendspieler gemeinsam mit Damen, Herren und Bundesligaspielern spielen. Es war ein großer Spaß und ein schöner Abschluss eines guten Jahres.

Wir freuen uns auf das Heimspiel am 09.01. gegen die FT 1844 Freiburg. Bis dahin wünschen wir Euch eine schöne Zeit und tolle Feiertage.

**Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch!**

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.

